

Montreuil, le 3 juillet 2024

Les syndicats de la FNEC FP-FO prennent leurs responsabilités et organisent le rapport de force pour faire aboutir les revendications.

Ainsi, suite aux résultats des concours de recrutement de professeurs des écoles, alors que nombre d'enseignants manquent dans les écoles, que les effectifs sont trop chargés, que les enseignants absents sont bien souvent non remplacés, FO réunit les collègues sur liste complémentaire, les contractuels non renouvelés, s'adresse aux recteurs, organise les rassemblements et soutient les délégations, comme aujourd'hui à Amiens, Montpellier, Rouen, Dijon, Toulouse...



Rouen (3 juillet)



Toulouse (3 juillet)

Suite à nos interventions, après les académies de Clermont-Ferrand, Grenoble, Nantes, Nice, et Reims, ce sont les rectorats de Rennes et de La Réunion qui annoncent **le recrutement de la totalité des candidats aux concours inscrits sur liste complémentaire.**



Amiens (3 juillet)



Dijon (3 juillet)

Les bagarres se poursuivent pour contraindre les DASEN et les recteurs à revenir sur les fermetures de classes et à ouvrir de nouvelles classes, comme ce matin en Mayenne où FO était aux côtés des parents d'élèves mobilisés pour une ouverture de classe. En Loire-Atlantique, à Clisson : les personnels du collège Rosa Parks sont en grève depuis le 24 juin, pour demander le rétablissement de 3 classes supprimées. Ils étaient reçus en délégation mercredi 3 juillet. Et dans de nombreux départements, les personnels et les parents continuent actuellement à se mobiliser pour que le « choc des savoirs » ne s'applique pas à la rentrée (motions, opérations « collège désert »...) !

Avant, pendant et après : pas de trêve électorale ! A Force Ouvrière, notre seule politique ce sont les revendications, toutes les revendications, rien que les revendications !